
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1783/2023 der Freie Wähler im Ortsbeirat betreffend Zukunft der 
"Alten Ortsverwaltung" (FW) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1)  Welche Sanierungs- und Instandhaltungsmaßnahmen sind in den nächsten Jahren geplant? 
      - Welche Mittel sind dafür im Haushalt eingestellt? 
 
Aktuell werden die nötigen Sanierungsmaßnahmen geprüft. Demnach sind noch keine konkre-
ten Planungen vorhanden. Im Haushalt können die Mittel erst dann eigestellt werden, wenn 
die notwendigen Maßnahmen zur Sanierung ermittelt wurden und beauftragt sind. 
 
 
2)  Gibt es Bewerber / Interessenten für die Nutzung des Obergeschosses / Dachgeschosses  

inklusive der ehemaligen Büros? 
-Was ist aus den Bewerbungen von interessierten Vereinen zur Nutzung geworden? 

 
Das Dachgeschoss der Örtlichkeit kann zum jetzigen Zeitpunkt ohne eine Sanierung nicht 
vermietet oder überlassen werden. 
Für die Büroflächen im Obergeschoss gibt es Interessenten. Mit einem Verein befindet sich die 
Verwaltung aktuell in Gesprächen für eine Vertragsschließung. 
 

 
Mainz, 12 Januar 2024 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete  


